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Zusammenfassung

        
Der Wert der Computertomographie (CT) bei der Diagnosestellung der Diastematomyelie (DM) wird anhand der vorliegenden Untersuchungsstudie dargelegt. Es wurden 31 Patienten mit spinalen kongenitalen Mißbildungen untersucht, wobei bei 21 Patienten eine DM nachgewiesen werden konnte. Die CT hat bei kongenitalen spinalen Veränderungen, spinaler Dysraphie incl. DM die radiologischen Darstellungsformen um zwei wesentliche Gesichtspunkte ergänzt: 1. überlagerungs- und verzeichnungsfreie Querschnittsabbildungen des Wirbelsäulenkanals und 2. morphologische Darstellung intraspinaler Weichteilstrukturen, entsprechend ihrem Strahlungsschwächungsvermögen und Charakterisierung ihres Absorptionsverhaltens mittels relativer Schwächungskoeffizienten.


      
        
Summary

        
The value of computer tomography (CT) in the diagnosis of diastematomyelia (DM) was studied in our own clinical material. Thirty-one patients with congenital spinal anomalies were examined; in 21 a DM could be demonstrated. CT has two major advantages in the radiological investigation of spinal abnormalities, such as spinal dysraphism and DM: 1. Cross sections of the spinal canal can be obtained without overlying opacities and 2. The demonstration of intraspinal soft tissues structures, corresponding to their attenuation characteristics and the relative differences in absorption of the x-rays.
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